

新 聞 局

現局長 大橋 佑生
前局長 渡邊 心
顧問 加藤先生

こんにちは。新聞局です。

私たちは本校の学校新聞である「旭東新聞」を毎月一回発行することを目指し新聞の作成をしています。学校で起つたこと、高校生に関わる社会の動き、自分の気になること…。様々なことを取材や資料から追及していく本校一番のメディア機関です。

取材では本校の先生や生徒のみならず、新聞社の記者や何かの組織に入っている人、本校同窓会の担当者など幅広い人たちのところに行きました。旭東新聞の人気コラム「格物窮理」では、最近起つた自分の気になる社会での出来事などを、自らの目線から掘り下げていきます。

現在、局員は二年生が二人しかいません。従つて、取材や執筆に限界が生じるかもしれません。さらに、来年は受験生ということで活動期間が限られるので休局状態になるかもしれません。新聞局は本校の学校情勢を生徒に伝えることに大きく貢献しています。ぜひ皆さんも記者として高校ライフを楽しみませんか？

最後に新聞を読んでくださる生徒の皆さん、先生方、保護者の皆さん、ありがとうございました。これからも応援よろしくお願いします。

